



Nos petits compagnons

Fidèles, amicaux et réconfortants, les animaux domestiques restent très appréciés des seniors. Occasionnelle ou définitive, la possession d'un petit compagnon ne doit pourtant pas être prise à la légère.

Devenir « nounou » pour animaux pendant les vacances ou le week-end

Si, pour une quelconque raison, vous ne pouvez pas posséder votre propre animal de compagnie, il ne vous est pour autant pas interdit de profiter de la présence si réjouissante qu'il procure. En effet, une solution de plus en plus répandue consiste à effectuer des gardes chez vous ou chez des particuliers. Il existe de nombreux sites (comme animaux-service.com ou animal-fute.com) et les demandes explosent, alors n'hésitez pas : vous pourrez même gagner un peu d'argent et surtout découvrir de nouveaux compagnons.

SPA ou adoption auprès de particuliers ?

Si vous décidez d'adopter un animal domestique, vous pouvez vous rendre à la SPA ou dans des refuges. Il existe aussi de nombreux sites Internet où des particuliers proposent des animaux. C'est aussi le cas chez les vétérinaires, qui diffusent de

nombreuses petites annonces. Vous y trouverez plus facilement des chiots ou des chatons que dans les refuges, qui accueillent plutôt des animaux déjà abandonnés, donc adultes pour la plupart.

Pour une adoption réussie

Il existe quelques conseils utiles pour bien réussir cette adoption. Il ne doit pas s'agir en effet d'un acte irréfléchi, d'une impulsion, mais d'un choix mûrement réfléchi : les animaux domestiques ne sont pas des jouets ou de simples objets. Il est recommandé de rencontrer plusieurs fois les propriétaires ou les responsables et de leur demander conseil. N'hésitez pas non plus à rendre plusieurs visites à l'animal que vous voulez, voire à faire des essais de quelques jours avant de l'adopter. Assurez-vous à cette occasion que l'animal a reçu ses premiers vaccins s'il en a l'âge, qu'il est tatoué ou possède une puce électronique (l'identification est obligatoire). Si vous habitez un appartement en ville, il est préférable d'opter pour un petit animal. Les chiens de petite taille sont notamment préférables aux gros, qui ont besoin de plus d'espace pour se dépenser. Enfin, c'est surtout la qualité du contact qui doit déterminer votre choix : mieux vaut par exemple un animal un peu moins « beau », mais qui est venu vers vous et vous a tout de suite semblé tendre, amical, actif ou joueur.

Chiens d'aveugles et animaux en détresse

• Vous pouvez devenir famille d'accueil d'un chiot futur Chien guide d'aveugle. Pendant environ un an, vous assurez bénévolement sa prééducation avant qu'il rentre à l'École où il sera formé pour sa future mission. Attention toutefois, car il est parfois douloureux de s'en séparer ! Rens. sur le site www.chienguides.fr

• « La ferme des rescapes » est une association à connaître. Par passion, mais aussi par devoir, elle vient en aide à tous les animaux abandonnés et maltraités : ici tous sont égaux : la ferme comprend près de 600 animaux de compagnie et de ferme (vaches, chiens, chevaux, hamsters...). Rens. au 05 65 36 64 85 et sur lafermedesrescapes.oven-blog.org